
 

 

Protokoll 
 

der Jahreshauptversammlung des Basketball Clubs Gelnhausen  
21.03.2018 

19:30 Uhr, Herzbachhalle 

 

Beginn: 19:30 Uhr 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden (Versammlungsleiter) 

Der 1. Vorsitzende Rudolf Düring begrüßt die Anwesenden und erklärt, dass die 
Jahreshauptversammlung durch Veröffentlichung in der örtlichen Presse und auf der 
Vereinshomepage sowie durch Aushang in der Herzbachhalle und einen Rundbrief an alle 
Mitglieder ordnungsgemäß einberufen wurde. Er stellt die Beschlussfähigkeit der 
Versammlung fest.  
Herr Düring informiert, dass die 38. Saison des Vereins nun zu Ende gegangen ist. Wieder 
war es dem Club gelungen viele Jugendmannschaften in den Spielbetrieb zu melden, die als 
Säulen des Vereins und dessen Zukunft gesehen werden. Stellvertretend dankte er 
„Jungtrainer“ Görkem Cevik für die gute Jugendarbeit, die die Trainer seit vielen Jahren 
leisten.  
Weiterhin zeigte er sich stolz auf die besondere Vereinszusammengehörigkeit der „BCG-
Familie“, die in schwierigen Situationen besonders zu erkennen ist  – so, als während der 
Saison zu Beginn eines Oberligaherrenspiels eine Korbanlage zu Bruch ging und umgehend 
tatkräftig angepackt und der Missstand beseitigt wurde.  
TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 30.03.2017 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 30.03.2017 wurde durch Aushang in 
der Herzbachhalle bekannt gemacht und lag auch vor der Versammlung zur Kenntnisnahme 
aus. Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

TOP 3: Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

Rudolf Düring (1. Vorsitzender): 

Herr Düring wies auf die Aufgabenverteilung im Vorstand hin, die ihm selbst u.a. 
repräsentative Pflichten zuordnet. So vertrat er die Gelnhäuser Interessen beim Jugendtag und 
beim Bezirkstag. Darüber hinaus engagierte er sich in fast allen Belangen des Vereins, vom 
Schiedsrichterwesen über den Thekenverkauf, Organisatorisches sowie Praktisches. 

Christian Böhler (2. Vorsitzender): 

Herr Böhler wirkt im Hintergrund in vielen Bereichen mit, wie z.B. dem Hallenverkauf und 
die Beseitigung technischer Probleme. Zur Stadt Gelnhausen hat er einen guten Kontakt 
aufgebaut.  



 

 

Herr Böhler bedankt sich bei vielen Helfern, die die Rahmenbedingungen für den letzten 
Spieltag geschaffen haben mit Aufbau von Bühnenelementen, Verkauf, Organisation. 
Außerdem berichtet er, dass der Flüchtlingssport, der in Kooperation mit dem BCG stattfand, 
nun offiziell beendet wurde.  

Sven Blendin (Beisitzer in der Funktion des Trainerwartes): 

Der Aufgabenbereich umfasst in erster Linie die Betreuung der Trainer, Einteilung der 
Trainingsgruppen, Vermittlung von Lehrgängen. Herr Blendin freut sich, dass eine sehr große 
Zahl von Jugendlichen kompetent betreut werden konnte. 
Als Ergebnis der vergangenen Saison berichtet er vom Aufstieg der Herren I in die 2. 
Regionalliga, Herren III in die Kreisliga A. Die Herren II konnten nach dem Aufstieg im Jahr 
zuvor ebenso wie die Landesliga Damen ihre Klasse halten.  
Die männliche U18 wurde Meister in der Landesliga, die gemischte U12 und die weibliche 
U14 belegten erste Plätze in ihren Ligen und die männlichen U14 und U16 Mannschaften 
erspielten sich gute Tabellenplätze in der Bezirksliga.  
Auch zeigte sich Herr Blendin stolz auf die jüngsten Trainingsgruppen des Vereins U6 und 
U8, die noch keine Punktspiele bestreiten, sowie die U10 die zum zweiten Mal im 
Rundenbetrieb aktiv war.  
In der kürzlich abgehaltenen Trainersitzung konnte der Spielbetrieb für die kommende Saison 
sichergestellt werden, durch die Verpflichtung etlicher Trainer. Auch konnten weitere junge 
Trainer ihren Trainerlehrgang erfolgreich abschließen.  
Herr Blendin sprach über das Herrenturnier, das er im vergangenen Sommer erneut 
organisiert hatte und kündigte eine Neuauflage davon für dieses Jahr an. 

Christian Eilers (Jugendwart): 

Herr Eilers fungierte als Ansprechperson für die Kinder und Jugendlichen des Vereins im 
Falle von Problemen. Er dankte den Jugendtrainern für ihre Arbeit in den 8-9 Teams, die in 
der Saison am Spielbetrieb teilgenommen hatten. Auch er wies noch einmal darauf hin, dass 
sich die Basisarbeit verjüngt hat in Form der U6, U8, und U10 Mannschaften.  
Herr Eilers freut sich, dass die Jugendarbeit fruchtet und immer mehr den Weg in die 
Seniorenteams männlich und weiblich eröffnet.  
Das letzte Jugendturnier hatte mit einer Teilnehmerzahl von 48 Teams einen Höchststand 
erreicht und konnte trotz der großen Zahl guten bewältigt werden.  
 
 
Christian Schmidt (Schiedsrichterwart): 
 
Alle Heimspiele wurden von Herrn Schmidt mit den 19 Schiedsrichtern des Vereins versorgt. 
Insgesamt mussten 135 Einsätze bewältigt werden, was sich nicht immer einfach gestaltete. 
Dennoch lobte Herr Schmidt das Engagement der Aktiven.  
 

Silke Himstedt-Düring (Schriftführerin): 

Frau Himstedt-Düring fungierte als Ansprechperson für sämtlichen Schriftverkehr - besonders 
als Kontaktperson zum Verband. Unterlagen wurden dann an die entsprechenden Stellen 
weitergeleitet. Die Meldung der Mannschaften, sowie das Erstellen der einzelnen Spielerlisten 
und auch die Terminplanung waren ein wesentlicher Teil des Aufgabengebietes. Des 
Weiteren erstellte sie den Anschreibeplan für alle Heimspiele.  



 

 

Conni Geimer (Pressewart): 

Frau Geimer sorgte dafür, dass der Verein in der örtlichen Presse gut präsentiert wurde. Die 
Zusammenarbeit mit den Trainern, die für die Informationen sorgten, klappte reibungslos. 
Auch die Darstellung auf der Homepage konnte durch die Zuarbeit gewährleistet werden.   

Nancy Friedrich (Beisitzer) 

Für einen guten Namen des Vereins sorgte u.a. Frau Friedrich, die sich um die Verköstigung 
während der Jugendspiele kümmerte und damit gleichzeitig für die Aufbesserung der Kasse 
sorgte. 

Jochen Scheffler (Kassenwart): 

Der Kassenwart sorgte für die vorschriftsmäßige Verwaltung der Finanzen. Im Jahr 2017 
standen zwei Steuerprüfungen an, die ordnungsgemäß abgewickelt wurden.  
Außerdem wurde ein neues Vergütungssystem für die Trainer entwickelt, das die Aufgabe 
noch attraktiver macht. Das Bezahlsystem wurde entsprechend umgestellt.  
Herr Scheffler dankte Frau Micksch, die ihn weiterhin tatkräftig bei der Verwaltung der 
Hallenkasse unterstützte. 
 
TOP 4: Rechenschaftsbericht der Kassenprüfer 

Tim Kubalek und Armin Faust hatten die Kasse geprüft und für ordnungsgemäß befunden.  

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

Tim Kubalek stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, der einstimmig angenommen 
wird. Er übernimmt die Versammlungsleitung, dankt dem Vorstand für seine Arbeit und bittet 
um Vorschläge für die Wahl des 1. Vorsitzenden.  

TOP 6: Neuwahl des Vorstandes 
 
1. Vorsitzender: 
Die Versammlung schlägt Rudi Düring als ersten Vorsitzenden vor. Er wird einstimmig 
gewählt. 

2. Vorsitzender: 
Die Versammlung schlägt Christian Böhler als zweiten Vorsitzenden vor. Er wird einstimmig 
gewählt. 

Schriftführer: 
Die Versammlung schlägt Silke Himstedt-Düring als Schriftführerin vor. Sie wird einstimmig 
gewählt. 

Jugendwart: 
Die Versammlung schlägt Christian Eilers als Jugendwart vor. Er wird einstimmig gewählt. 

Kassenwart: 
Die Versammlung schlägt Jochen Scheffler als Kassenwart vor. Er wird einstimmig gewählt. 



 

 

Pressewart: 
Die Versammlung schlägt Conni Geimer als Pressewartin vor. Sie wird einstimmig gewählt. 

Trainerwart:  
Die Versammlung schlägt Sven Blendin als Beisitzer vor. Er wird einstimmig gewählt. 
 
1.Beisitzer (Schiedsrichterwart): 
Die Versammlung schlägt Christian Schmidt als 1. Beisitzer vor. Er wird einstimmig gewählt. 
 
2.Beisitzer (Homepage): 
Die Versammlung schlägt Uwe Schneider als zweiten Beisitzer vor. Er wird einstimmig 
gewählt. 

TOP 7: Neuwahl der Kassenprüfer 

Tim Kubalek und Armin Faust werden als Kassenprüfer einstimmig gewählt. 

TOP 8: Haushaltsvorschlag 2018 
 
Jochen Scheffler erläutert den Haushaltsvorschlag für das Jahr 2018 (siehe Anlage). 
 
TOP 9: Satzungsänderung 
 
Aus gegebenen Anlass beantragt der Vorstand eine Änderung der Satzung, die einzelnen 
Abschnitte erläutert Herr Böhler. Geändert werden sollen §6.2, §6.3, sowie ein neuer §12 
Datenschutz/Persönlichkeitsrechte hinzugefügt. Die Versammlung genehmigt einstimmig die 
Satzungsänderungen. 
 
Top 10: Veranstaltungsvorschau: 
 
Geplant ist eine Fahrt nach Wien zum Jugendturnier mit zwei Mannschaften. 
Ein überregionales Herrenturnier wird zur Saisonvorbereitung stattfinden. Das alljährliche 
Jugendturnier steht fest auf der Agenda. 
Am 17. Juni wird wieder ein Sommerfest für alle stattfinden. 

TOP 11: Anträge 

Es lagen keine Anträge vor. 

TOP 12: Verschiedenes 

Herr Remiorz dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit. 

Ende: Die Jahreshauptversammlung endete um 20:50 Uhr. 

 

_____________________________________ 
Silke Himstedt-Düring 
(Schriftführerin) 
 


